

# *Un accord pour impulser l'informatisation de la société cubaine*

---



La Havane, 3 avril, (RHC).- La faculté de communication de l'université de La Havane et DESOFT, une entreprise d'applications informatiques ont signé un accord visant à donner un élan au processus d'informatisation de la société cubaine.

Paraphé par Raúl Garcés, doyen de la Faculté de communication et par Luis Guillermo Fernández, directeur général de DESOFT, l'accord prévoit la tenue d'activités communes pour le développement des sciences de la communication et de l'information et des applications informatiques.



**Radio Habana Cuba**